



WICHTIGER HINWEIS !

Um den Kunden die Zusammenstellung von MADRAS M15 und MADRAS M18 mit anderen Bass- und Fullrangekabinetten zu erleichtern wurde ab den Seriennummern 112927 10211 (MADRAS M15 230V) und 112928 10211 (MADRAS M18 230V), die Polarität des Signalweges geändert.

M15 Kabinette mit Seriennummern bis 112927 10210 und M18 Kabinette mit Seriennummern bis 112928 10210 können nur nach Umrüstung durch unseren Kundendienst mit M15 oder M18 Kabinetten höherer Seriennummern kombiniert werden.

Falls Sie M15 oder M18 Kabinette mit Seriennummern ab 10211 mit bereits vorhandenen M15 oder M18 Kabinetten mit Seriennummern bis 10210 kombinieren wollen, müssen die Endstufenbaugruppen der M15 oder M18 Kabinette mit Seriennummern bis 10210 von unserem Kundendienst auf den aktuellen Serienstand umgerüstet werden.

Bitte wenden Sie sich diesbezüglich an Ihren Fachhändler.

IMPORTANT NOTICE !

In order to ease the combination of MADRAS M15 and MADRAS M18 cabinets with regular Bass- or Fullrange cabinets, the polarity of the signal processing chain of the respective cabinets has been changed effective from serial numbers 112927 10211 (MADRAS M15 230V) and 112928 10211 (MADRAS M18 230V).

M15 cabinets up to serial number 112927 10210 and M18 cabinets up to serial number 112928 10210 CAN ONLY be combined with M15 and M18 cabinets with higher serial numbers after hardware updating by our service department.

If you want to combine M15 or M18 cabinets with serial numbers from 10211 up with M15 or M18 cabinets with serial numbers up to 10210, the power amplifier building blocks of the cabinets with serial numbers up to 10210 have to be updated by our service department.

Please contact your respective dealer for assistance.

